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Anfrage: Grüne Hausnummern  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

die Grünen Hausnummern sind als Qualitätssiegel und Anerkennung für ökologisches Bauen schon 

seit über 10 Jahren in Erfurt zu erwerben. Uns ist bekannt, dass die Bürgerstiftung dies als Projekt 

übernommen hat.  

 

Ich bitte um die Beantwortung der Fragen:  

 

1. Wie viele "Erfurter Grüne Hausnummern" sind bis jetzt im Bereich Bau vergeben worden?  
2. Wie wird dieses Qualitätssiegel aktuell beworben? 
3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, Anreize für Neubau und Sanierungen im ökologischen, 

nachhaltigen Bauen zu schaffen? 
 

Vielen Dank und  

mit freundlichen Grüßen 

 

Sebastian Perdelwitz 
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